
 

市立船橋高等学校出前講座の振り返りにおける主な意見 

 

分類 意見 

 
全体 

 
 スムーズに事が運んだ。 
 
 生徒から積極的に質問があり、とてもよい企画であった。 

 
 高校生のうちから選挙等に興味を持つ人が増え、若者の投票率が

上がるような、とてもよい出前講座であった。 
 
 国政選挙の直前だったこともあり、理解が進んだと思う。 
 
 アンケート結果を見ると、目的の 1つである市議会を身近に感じ

てもらうことや興味を持ってもらうことが達成できた。 

 
 前回に比べ、ポジティブなフィードバックが多くあった。 

 
 アンケート結果を見ると、市議会を見たことがある人は少なかっ

たが、出前講座を通して市議会に興味を持てた人は 9割近かった
ので、主権者教育を含めよいデータが出た。今後もこのような形
式で進めていくことが好ましい。 

 
 状況を見ながら出前講座を継続していくべき。 
 
 市立高校は毎年やってもいいのではないか。 
 

 
形式 

 
 体育館で一斉にやるのではなく、今回のようにクラスごとに分け

て、生徒との交流を深めることが大事。 
 

 
内容 

 
 生徒が多くの質問を準備していたが、スライドの説明に 30 分近

く費やし、質問時間が少なかった。 
 

 説明が長いことで生徒は集中力が保ちにくかったのではと感じ
たので、スライド資料や原稿の量を削ってもよいのでは。 

 
 スライド資料の請願陳情の量が多い。 

 
 アンケート結果を見ると、生徒の感想で、ゲーム形式で答える時

間をつくってほしいとあり、考慮していただきたい。 
 
 スライド原稿は、クラス規模であれば、必要な部分のみを記載し、

ある程度自由に話せるようにしてもよいのでは。 
 

 
アンケート 

 
 アンケート結果を見ると、市船の高校生としての観点や、一市民

としての意見もあり、よいアンケートであった。 
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